

ESTARÁN EN LA CONURBACIÓN Y EN MONTE PATRIA

Con nutrida agenda llegan a la región las ministras del MOP y Desarrollo Social

Franco Riveros B. / Región de Coquimbo

 @eldia_cl

Tal como había adelantado Diario El Día, este viernes llegará a la Región de Coquimbo la ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien llevará a cabo una serie de actividades de gran relevancia para la zona.

La jornada comenzará con el seminario regional de COPSA, que se llevará a cabo durante la mañana de este viernes en la Universidad Católica del Norte, evento que promete ser un espacio de discusión y aprendizaje sobre temas clave para la región.

A continuación, pasado el mediodía, se rubricará la esperada firma del acuerdo para iniciar las obras del Hospital de La Serena, actividad que tendrá lugar en los terrenos donde se situará el centro de salud, en el sector de El Milagro.

Finalmente, la agenda del día culminará con una visita inspectiva al Hospital de Coquimbo, programada a las 15:15 horas, en donde se revisarán los avances y el estado actual de sus instalaciones.

FIRMA DEL CONVENIO DEL HOSPITAL: UN GRAN HITO

Pero sin duda, uno de los momentos más esperados es la firma del acuerdo entre el MOP y la empresa Acciona, lo que permitirá que se reanuden las obras del nuevo hospital de La Serena, tras una larga pausa por diferencias respecto al proyecto licitado.

Al respecto, Beatriz Morros, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de La Serena, comentó que "como parte de la comunidad estamos muy contentos porque es una lucha de años de todo el hospital y de los funcionarios, porque siempre hemos sabido de la necesidad gigante que hay en la zona de un nuevo recinto ya que este tiene más de 50 años y en ese tiempo la población ha crecido más de 10 veces".

En esa línea, sostuvo que "este hospital nuevo va para los jóvenes de ahora, los niños, para las nuevas generaciones que están naciendo. Yo creo que en eso tenemos que concentrarnos y, además, viene con toda la tecnología y los avances de la medicina, así que es un logro importante para la zona".

Las secretarías de Estado de Obras Públicas, Jessica López, y del MIDESO, Javiera Toro, estarán en la zona durante este viernes, en donde tendrán una serie de actividades como la esperada firma del acuerdo para iniciar las obras del hospital de La Serena, en el caso de la primera.



EL DÍA

La ministra del MOP, Jessica López, desarrollará sus actividades en La Serena y Coquimbo. En cambio Javiera Toro, del MIDESO, estará en el Limarí.

“

Hay que entender que el hospital de La Serena se había quedado absolutamente corto, que era insuficiente respecto a las necesidades que hay”

MATÍAS WALKER
 SENADOR

Por su parte, el senador Matías Walker, coincidió en que la firma del convenio es un hito muy relevante. "Hemos hablado insistentemente con la contralora para que se pueda tomar razón del decreto ya que

“

Ahora que ya se va a concretar con la firma oficial, y que se va a hacer en el lugar donde va a ser construido el hospital, por supuesto que nos llena de emoción”

BEATRIZ MORROS

PRESIDENTA DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL HOSPITAL DE LA SERENA

ta licitación y por fin comenzar la construcción", complementó.

Finalmente, el concejal Félix Velasco, quien preside la comisión de Salud del municipio, señaló que "estamos muy contentos de que se concrete la firma. Además, es importante poder tener más detalles con la ministra y con la empresa aquí en la ciudad de La Serena, porque en todas las otras oportunidades hemos tenido que viajar a Santiago con el Consejo Consultivo y los gremios".

Lo más importante para Velasco es que "se va a crecer en inversión pública, en servicios de salud, en profesionales de la salud como médicos, enfermeras, kinesiólogos y toda la gama de profesionales que está asociada", recalzó.

ACTIVIDAD EN MONTE PATRIA

La ministra del MOP sin embargo, no será la única secretaria de Estado que estará presente este viernes en la región.

En efecto, la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, llegará hasta la comuna de Monte Patria, pues ésta es una de las comunas pioneras en la implementación del sistema nacional de cuidados.

En este contexto, tendrá un encuentro con cuidadoras del Programa Red Local de Apoyos y Cuidados en la sede social de El Palqui Bajo, y a las 15:00 horas, en Cerrillos de Rapel, visitará el Centro Comunitario de Cuidados y Protección de dicha localidad, cuya construcción está a punto de concluir.